

M・ウォーターズが全国的な反トランプ決起を呼びかけ：

「彼はプーチンの愛人」

民主党が大統領の「フェイク非常事態」に対し、全米抗議集会を呼びかける

【訳者注】これを単に、もう一人の馬鹿な民主党の女と見るより、アメリカ（と世界）の構造を説明する人物と見る方がよい。日本の報道もこの女の立場を取っている。そもそもアメリカは、アメリカを乗っ取ったアメリカ人でない者と、乗っ取られていながら、やっと最近それに気づいた本当のアメリカ人の争いが、中心になっている。どちらが本当のアメリカか？ もし前者であるとしたら、トランプは売国奴である。そして報道は基本的に、この立場に立っている。この乗っ取る（られる）ことを、トランプは一般教書演説の冒頭で coerce（強制する）という言葉を使った。彼の困難は、まだ真相に気づいていない民衆を教化しながら、同時に、乗っ取っている者たち（主犯と主犯にカネでつながる者たち）を、国家反逆者として大量に逮捕することにある。

南部国境の壁問題の本質が何であるかは、ウォーターズが、「トランプはプーチンを愛している」と、あえてホモ関係のような言葉を使っていることに現れている。NY タイムズも、この2人がホモ関係をやりながら馬に乗っている、下劣極まる漫画を使っている。これは壁問題の本音は、敵と通じ、かつ能なしのトランプの追放にあることで、今、DCは大逆罪と子供取引・ペド罪を極端に恐れる者たちの、大パニックに陥っているといわれる。

Jay Greenberg, www.neonnettle.com

17 February, 2019



民主党下院議員 Maxine Waters が、市民に対し、「トランプはプーチンを愛している」ことに対し抗議せよと呼びかけた

カリフォルニア選出、民主党のマクシン・ウォーターズは、テレビの生放送インタビューを行い、アメリカ市民に対し、トランプ大統領に対して全国的抗議を行うよう呼びかけ、彼は「フェイク非常事態権力」を用いており、「プーチンを愛している」のだと宣言した。

「今こそ、すべての人が立ち上がるべきだ」と、この民主党下院議員は、MSNBCのクリス・ヘイズに話した。

「この大統領を拒否し、すべての人が団結して、彼のわがまままである、このフェイク非常事態宣言をやめさせるべきです。

「それで私は全国民に呼びかけ、今週末、全国のあらゆる共同体が集会を行い、ワシントンDCにメッセージを送り、〈ごめんだ大統領、我々は、こういうことをするわがままを、あなたに許すことはできない〉と言おうとしています。」

ウォーターズは、トランプの金曜日の国家非常事態宣言に反応して発言したもので、彼の長い約束であった、アメリカ南部国境の壁のために、より多くのカネを使うことについて言っている。



トランプの壁は、「スペック・セイヴァーズ」(商店)に早朝から列を作る人々の間では不人気だった

デイリー・メールによると、1979年以來、58件の国家非常事態宣言があり、31件が現在も有効で、1996年の、キューバ近くの、安全のための船の寸法制限がその例である。

<https://www.dailymail.co.uk/news/article-6712709/Maxine-Waters-calls-protest-rallies-country-oppose-Trump.html>

1979 年以來、あらゆる大統領が在職中に、いくつかの国家非常事態を宣言している：――

カーター：2

レーガン：6

H・W・ブッシュ：4

クリントン：17

W・ブッシュ：12

オバマ：13

トランプ：3

ヘイズ記者と話しながら、ウォーターズは、トランプの支持者でさえ、彼の非常事態宣言は不必要な話に思えるだろうと予言した。

「共和党でも、ますます大勢の人たちが、これを認めないという点で、我々に同調するようになるだろう予測します。

「そう、彼らが心配しているのは、もし民主党の大統領が選ばれたら、彼らは非常事態の権力を利用して、彼ら共和党の嫌なことを、いくらでもやるのではないかということです。

「この大統領は、まさに我々の目の前で、正義に逆らう罪を犯したのです。」

「彼は恥ずべきことをやっている。彼にはアメリカ大統領の資格がありません。」

ウォーターズは、トランプは「プーチンが好きであり」彼らは「トランプが選ばれるように、ロシアが北極に穴を開けられるように共謀した」と言った。

<https://youtu.be/JFNILxBNu78> 「マクシン・ウォーターズ：街頭へ出て集合せよ！」

日曜日の時点で、ウォーターズが全国のアメリカ人を喚べて、抗議のために街頭に集めたかどうかは、不明である。

日曜日の夜、マンハッタンの「トランプ国際ホテル&タワー」の外で抗議が行われた。しかし、そこはトランプの名がついているが、他の投資者が所有している。

コロンバス・サークルのホテルの外の抗議者たちは、「CIA を廃止せよ」とか「トランプが非常事態だ」といったスローガンを書いたプラカードを持っていた。

何人かが逮捕されたが、ニューヨーク警察は、何人が拘束されたのか、すぐには言えなかった。彼らはおそらく、騒乱や交通妨害で逮捕されたものと思われる。

小さな抗議はニューヨークで行われたが、マクシン・ウォーターズと言う全国的な抗議は、まだ実現していない。

法廷闘争が、非常事態宣言をめぐって起こるものと予想される。トランプは、彼の政府が、最高裁の前では防衛に成功するだろうと予言した。

「アメリカ市民的自由連合」(ACLU)は、ホワイトハウスが、トランプの宣言の全文を公開すると同時に、訴える予定であると通告した。

非営利監視グループ「公共市民」は、その後から訴えを行い、District of Columbia のための米地方裁判所を説得して、「トランプと米防衛省が、この宣言と、他の目的のための資金を利用して、国境の壁を建設するのを阻止する」と言っている。

下院議長ナンシー・ペロシと数人の民主党の州法務長官は、すでに、法廷に訴えるかもしれないと言っている。

——以上